



#CASOTIRADO

Por despojo, el presunto homicidio

EL TRIPLE CRIMEN EN LA ROMA ARROJA DICHA LÍNEA DE INVESTIGACIÓN, ANUNCIÓ LA FISCALÍA

POR CARLOS NAVARRO

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Un despojo es la principal línea de investigación en el triple homicidio en la colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc.

El vocero de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara, informó los avances de la investigación sobre la muerte de los hermanos Tirado.

“Es importante mencionar

que el Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Cuauhtémoc recibió el domingo en la madrugada una denuncia por el delito de despojo, con relación al inmueble donde fueron halladas las víctimas y se encontraban las personas detenidas.

“Por lo que es una de las principales líneas de investigación sobre el triple homicidio, así como la privación de la libertad de la que fue objeto la adulta mayor resguardada”, sostuvo en un mensaje a medios.

“Policías preventivos acudieron la tarde de ayer a un inmueble en la colonia Roma Norte a donde, a petición de parte y luego de una inspección, localizaron en el interior de un cuarto tipo bodega a tres hombres que se encontraban sin vida, quienes coincidían con las características de las personas buscadas”, detalló.

En el lugar se localizó a dos mujeres y un hombre, quienes posiblemente cayeron en contradicciones, por lo que fueron detenidos por la policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, por su posible participación en los hechos mencionados. ●

CADA DETALLE CUENTA

1

• La SSC dijo que se le brindó auxilio a una adulta mayor en el lugar.

2

• Ella señaló que de manera violenta fue privada de la libertad.

3

• También su esposo y sus sobrinos, quienes fueron asesinados.

3

DETENIDOS
HAY RELACIONADOS
CON ESTE DELITO.